
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５８２回例会 ２０１８年１月１８日(木)(曇） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「それでこそロータリー」(山谷洋子さん) 

ビジター紹介 秦野中ＲＣ 会長 川口 洋様 

        〃    幹事 内藤房薫様 

       40周年実行委員長 矢野一博様 

       伊勢原中央ＲＣ 幹事 坂本秀美様 

       40周年実行委員長  市川 傑様 

御入会記念日 原さん(1/21) 

ご結婚記念日 諸星道さん(1/20) 

御誕生記念日 （会員）瀬戸さん(1/27)、原郁さん(1/28) 

（奥様・ご主人）諸星安子さん(1/28)、原郁夫さん(1/28) 

             

 

○今日は、秦野中ＲＣさんと伊勢原中央ＲＣさんから3月 

 の40周年記念式典のご案内ということでおみえになっ 

 ておられます。また名水ＲＣでも 30周年記念式典の件で 

 お伺いしますのでその節はよろしくお願い致します。 

○先週の理事会の報告をします。①家族親睦クリスマス会 

 の会計報告、②上半期会計報告、③他クラブの周年行事、 

 ④例会出席状況、⑤フィリピン・アフリカを助ける会・ 

 秦野スカウト会から支援依頼、⑥３クラブ合同新年会、 

 ⑦植樹について ➡ 詳細は前回の例会週報と一緒に議 

事録がＨＰ掲載されていますので参照願います。 

○新会員の件について、昨年理事会で高橋幸雄さんの入会 

の承認がされましたが、ここに来てご本人から辞退の話 

しが出まして、この件は無しということになりました。 

 

 

【受付文書】 

 ①米山記念奨学会より、ハイライト米山214 

 ②   〃     、第25回米山功労クラブ表彰 

            第1回米山功労者  

表彰 北村俊和さん、東島礼美さん 

 ③秦野スカウト会より、秦野スカウト会懇談会のご案内 

日時：2月17日(土) 18時～ 

場所：グランドホテル神奈中秦野 

会費：7,000円 

締切：2月10日(土) 

 ④ＲＩ日本事務局より、人頭分担金クラブ請求書 

会員数 33名  
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1月 18日 

○半期会計報告 

1月 19日 

○３クラブ合同新年会 

1月 25日 

○例会変更(1/19振替) 
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2月 1日 

○卓話 

   仲野さん 

○定例理事会 

出席義務    33名    

出席数     20名    

出席率 60.6％    

前々回

の修正 

    

    －％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

幹事報告 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



【本日の配布物】  

 ①30周年記念看板事業標語アンケート、②半期会計報告 

 書 

 

 

①第25回米山功労クラブ表彰 

     

②第1回米山功労者 表彰 北村俊さん、東島さん 

     

     

②ベネファクター表彰 米山君夫さん 

     

③ポールハリスフェロー表彰 前 肇さん（2回目） 

              鈴木和夫さん（2回目） 

              米山君夫さん（5回目） 

 

    

    

 

 

○秦野中ＲＣ 会長 川口洋様 

   〃   幹事 内藤房薫様 

 40周年実行委員長 矢野一博様 

 「本日は10周年記念式典のご挨拶に参りました。皆様 

  の式典ご参加をお待ちしています。後程、矢野実行委 

員長がお話しさせて頂きます。」 

○伊勢原中央ＲＣ 幹事 坂本秀美様「皆様こんにちは。 

 伊勢原中央ＲＣ40周年のお願いに参りました。よろしく 

お願い致します。」 

○伊勢原中央ＲＣ 40周年実行委員長 市川傑様「しばら 

 くお邪魔しました。伊勢原中央の市川です。40周年のキ 

ャンペーンに参りました。よろしく。」 

○原郁夫さん「伊勢原中央、坂本幹事・市川実行委員長、 

秦野中、川口会長・内藤幹事・矢野実行委員長ご苦労様 

です。また誕生祝い・入会記念のお祝いありがとうござ 

います。」 

○柳川清紀さん「本日は、伊勢原中央ＲＣから市川実行委 

員長・坂本幹事、秦野中ＲＣより川口会長・内藤幹事・ 

矢野実行委員長がそれぞれ40周年のご案内にお見え頂 

いております。宜しくお願い致します。」 

○鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○諸星道治さん「秦野中ＲＣ・伊勢原中央ＲＣ40周年おめ 

でとうございます。いずれも出席させて頂きます。結婚 

記念日ありがとうございます。」 

○神崎達朗さん「秦野中ＲＣ様伊勢原中央ＲＣ様40周年 

おめでとうございます。」 

○北村俊和さん「今年もよろしくお願いします。スマイル 

します。」 

スマイル報告 

表 彰 



○木村眞澄さん「創業記念ありがとうございます。」 

○桐山晃忠さん「創立30周年記念を盛大に祝いましょう。 

 皆様の力を結集しＧＯＧＯ！」  

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「柔らかな春の陽射しが待ち遠しい候とな 

りました。本日は夫の誕生祝いを戴きまして誠にありが 

とうございます。」 

○諸星利男さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「誕生祝いありがとうございます。」 

○山口光弘さん「本年もよろしくお願い申し上げます。」 

○山谷洋子さん「インフルエンザが流行っています。うが 

い・手洗い忘れずにしましょう！」 

○米山君夫さん「もうすぐ1月20日は大寒です。まだま 

 だ寒い日が続きますが体に気を付けて頑張りましょう。 

1月13日は私の入会記念日です。今後ともよろしくお願 

い致します。」 

○酒井健一さん「明日は3クラブ合同新年会です。最近は 

名水の影が薄くなっているように思われます。大勢の参 

加をお願いします。」 

合計 60,000円 

 

 

 

○＜親睦活動委員会 東島委員長＞ 

 家族親睦クリスマス会の会計報告につきましては、回覧 

 資料を参照願います。 

 また多くの抽選会の賞品を提供戴きまして、ご協力あり 

 がとうございました。 

○＜プログラム委員会 代理柳川幹事＞ 

 ２月の例会は通常通りとなりますが、2月22日の卓話者 

ですが、「ＩＭに向けて」と題して山谷さんに発表して 

頂きますのでご了承下さい。 

○＜30周年実行委員会 米山委員＞ 

 昨年末に看板の文字アンケートを取りましたが、その結 

 果を集約し再度配布しておりますので、良い方を選んで 

 頂き、本日の実行委員会で決定したいと思っています。 

 そして 3月中には看板は作り上げてしまいたいと思って 

 います。 

○＜伊勢原中央ＲＣ 40周年実行委員会 市川委員長＞ 

    

40周年記念の例会になります。40周年を迎えるに当た 

り大変お世話になっております。当日はよろしくお願い 

致します。 

○＜伊勢原中央ＲＣ 坂本幹事＞ 

    

10年前に丁度30周年の時にお邪魔して以来です。また 

今回は40周年ということで何か縁を感じています。本 

来は会長が来なければいけないのですが所用の為申し 

訳ありませんが、皆様によろしくとのことです。 

内容としましては、3月4日(日)に本厚木の「レンブラ 

ントホテル厚木」にて開催します。当日は楽しみにして 

頂き、またご協力をよろしくお願い致します。 

○＜秦野中ＲＣ 川口会長 ＞ 

     

 名水ＲＣには、日頃から大変お世話になっております。 

 3月には40周年の記念式典を開催致しますので、それに 

合わせまして皆様の多数のご参加をお願い致します。 

 詳細は実行委員長からご報告させて頂きます。 

○＜秦野中ＲＣ 40周年実行委員会 矢野委員長＞ 

 秦野中ＲＣは 1978年3月23日に設立しました。そして 

今年3月24日に記念式典を開催致します。例会につき 

ましてはき「記念例会」としまして市内一般の方にも 

ご来場いただき公開例会とする予定です。 

記念式典後のコンサートには、結成 40周年という「紙 

ふうせん」をお呼びして実施致します。配布しましたリ 

ーフレットを参照して頂き、皆様にも楽しい例会に参加

して頂けるようご協力をお願い致し度く、本日はご案内 

に伺いました。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

委員会及びその他の報告 



 

  

           ＜鈴木会計＞ 

     

○いよいよここで折り返しに入りました。詳細につきまし 

ては、配布資料を参照願います。 

①収入の部の｢特別会計｣ですが、前期徴収額 25,000円 

後期 20,000円となっている為、予算比が55.6％となっ 

ています。 

②支出の部｢分担金｣はほぼ予算通りとなっています。 

③｢事務費｣もほぼ予算通りとなっています。 

 ④｢会議費｣は、まだ地区協議会が実施されていない為 

 50％を切っています。 

 ⑤｢活動費｣につきましても、下期に行う行事等もあるこ 

とからほぼ予算通りとなっています。 

○「一般会計 本会計」「一般会計 30周年」「スマイル会 

計普通預金」の収支については配布資料を参照願います。 

○＜柳川幹事＞ 

 理事会で質問がありました「繰越金」の件、今までは長 

年手を付けずに繰り越してきましたが、収入の部に計上 

すると使って良いとの誤解が生じるので、敢て今年度は 

外し事務局できちんと管理しておりますのでご承知下 

さい。 

一般会計半期決算報告 


